

## Annexe 08

### Election comité – candidature Alice Paatz

Bonjour, je m'appelle Alice Paatz et je suis étudiante en 5e année de médecine à l'université de Genève.

J'ai eu l'occasion de m'engager au sein de l'université en tant que membre du corps étudiant du conseil participatif pendant deux ans. Actuellement, je suis très motivée à m'engager au sein de l'association JHaS en tant que responsable des étudiants.

J'ai découvert la JHaS et la richesse des activités proposées. J'aurais beaucoup de plaisir à présenter l'association au sein des universités en Suisse alémanique mais également en Suisse romande, ainsi qu'à participer aux nombreux congrès : Medifutur, Futuredocs et au congrès de la JHaS. Cela afin de promouvoir l'association et augmenter l'intérêt des futurs médecins pour la très belle spécialité de médecin généraliste.

Alice Paatz